



# ありがとう！メーガン先生 ようこそ！ジェイミー先生



## 日野中学校ALT（外国語指導助手）が交代されます お二人からメッセージをいただきました



メーガン先生

この1年日野町で生活し、働いて、素晴らしい経験を積むことができました。これはみなさんのあたたかい優しさのおかげです。8月からは長浜にあるびわ南小学校で勤務することになりました。みなさんとお別れするのは残念ですが、きっとまた日野町を訪れたいと思います。

生徒のみなさんへ、あなたたちは教える喜びを感じさせてくれましたね。日野での私の経験をすばらしいものにしてくれたものは、まさしくみなさんです。みなさんと会えなくなるのは、本当にさみしいですが、みなさんのことは決して忘れません。これからもがんばってください。

みなさん本当にどうもありがとうございました。

メーガン・バンクラッツ

私は、日本にきて4年になります。この7月までは、湖南省の石部に住んでいました。石部は旧東海道の宿場町として歴史的に有名です。私はアメリカのイリノイ州出身ですが、イリノイ州はアメリカの“Mother Road”と言われるルート66（現在は廃線となった国道）が起点となる州です。私には旧東海道が日本の“Mother Road”のようについ思えてしまいます。

しかし、今、ルート66と旧東海道をあとにし、近江商人で有名な日野町にやってきました。私は滋賀の歴史の中での近江商人の活躍を少しでも知ることができたらと思っています。そしてまた、私が日野にいる間に少しでも日野町の力になればと思っています。

私は日野町のみなさんや中学校、小学校の生徒のみんなと会えるのが待ち遠しいです。これから始まる新しい町での1年がとても楽しみです。

ジェイミー・トンプソン



ジェイミー先生

## 日野中学校の工事が順調に進んでいます



▲ 8月21日の中学校工事の様子

平成20年7月31日開会の臨時議会で、日野中学校校舎改築工事請負契約変更の議決を得ました。

主な変更内容は、次のとおりです。

建築＝外構工事の追加、体育館付属棟の解体、屋根の仕様変更などで、工事費を80,115,000円増額するものです。また、工事期間を延長し、現校舎の解体を21年4月から6月に行おうとするものです。

電気設備＝旧校舎の解体後にその敷地で施工する外構工事（駐輪場・駐車場・舗装など）を平成21年度に行うため、この工事に含まれていた外灯設備等を取り止めるもので、9,135,000円減額し、工期を3月30日までとするものです。

☆改築工事は順調に進んでおり、8月21日現在、約30%の出来高です。具体的には、1階部分のコンクリートの打設がすべて終わり、2階部分の型枠を設置しているところです。来年2月末の校舎棟完成を目指して工事を進め、その後、県や消防の完了検査を経て、引き渡しを受ける予定です。また、引き続き、現校舎を解体するとともに、外構工事や体育館等の改修工事を行う予定です。